

# 絆 「東日本大震災」支援・横軸連携(姉妹校交流)

姉妹校連携等での支援・交流は、支援というより生徒会や部活動の交流に力点が置かれるようになってきています。今年度前半の交流事例を紹介します。

## ■綾里中と前沢中との復興祈願交流（5／28）

前沢中2年生と綾里中全校生徒による、合唱・創作ダンスや剣舞の披露、交流記念樹・交流記念Tシャツの贈呈など。



## ■田老一中と盛岡市内5校との交流（7／29）

松園中（野球）、北松園中（女子バスケット）、米内中（卓球）、下橋中（女子バレー・ボール）、城西中（サッカー）による部活動交流や相互の学校紹介など。

また、震災発生時の田老一中生の避難経過について説明を聞き、実際にその道のりを歩きました。



## ■野田中と矢巾中との交流（8／6）

生徒会交流、仮設住宅周辺の清掃や草取り、メッセージカード入り缶ジュースの贈呈など。



## ■宮古河南中と見前中との交流（8／30）

部活動（バスケット・野球）交流や生徒会交流など。



震災から3年半以上が経過し各校の状況等が変化している中、より多くの要望等に応えていけるよう県中校長会として今後の支援・交流のあり方について検討しております。常任理事の被災校訪問による情報収集もありますが、ご意見をお寄せ願えれば幸いです。